

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 16 de septiembre de 2014.

FERVOR PATRIO DE ECATEPEQUENSES EN LAS FIESTAS DE SEPTIEMBRE

* El alcalde Pablo Bedolla dio el "grito de Independencia" la noche del 15

*Saldo blanco en festejos del 204 aniversario de la Independencia Nacional

El alcalde de Ecatepec Pablo Bedolla López, acompañado por el coronel Juan Manuel Frausto, representante de la 37 zona militar y Miguel Ángel Cimentel, titular de la estación de la Policía Federal en Ecatepec, así como integrantes del cabildo y servidores públicos, observó desde el balcón del palacio municipal, el desfile cívico militar del 16 de septiembre para conmemorar el 204 aniversario de la Independencia Nacional.

Cientos de habitantes provenientes de diversas colonias reunidos en la explanada municipal, aplaudieron al tercer batallón de Ingenieros de Combate de la Base Aérea Militar de Santa Lucía, con su gallarda escolta, banda de guerra y el grupo de fusileros, quienes iniciaron el desfile.

Posteriormente, los alumnos de la primaria anexa a la Normal de Ecatepec encabezados por las autoridades educativas, saludaron a su paso a las autoridades municipales y militares.

En el desfile que se reportó sin novedad al finalizar, participaron durante más de una hora, mil 954 personas a pie, entre elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, Sedena, policías federales, estatales y municipales, estudiantes de planteles escolares de distintos niveles educativos, 15 escoltas, 137 personas en vehículos de las corporaciones policiacas, de Protección Civil y Bomberos, de la Cruz Roja y del DIF municipal, así como tres bandas de guerra.

Previamente a este acto cívico, el presidente municipal, los representantes del Ejército Mexicano y los síndicos y regidores, montaron una guardia de honor en el monumento a la Trilogía que recuerda a los caudillos de la guerra de Independencia: José María Morelos y Pavón, Mariano Matamoros y Hermenegildo Galeana.

Cabe señalar que la noche del 15 de septiembre, el alcalde Pablo Bedolla López dio el tradicional "Grito de Dolores", que marca el inicio de las fiestas patrias para rememorar el inicio de la guerra de Independencia la madrugada del 16 de septiembre para liberar a México del yugo español.

En punto de las once de la noche inició la ceremonia de honores a la bandera con la entrada de la escolta del Ejército Mexicano de la 37 zona militar, quien entregó el lábaro patrio al presidente municipal que de viva voz dio el grito de Independencia y recordó a los héroes que legaron patria y libertad a los mexicanos.

Ambos eventos cívicos no registraron ningún incidente; por lo que la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial que implementó un operativo especial para salvaguardar la tranquilidad, la paz y la integridad de los asistentes, reportó un saldo blanco.

